

Artikel vom 28.06.2019

Bericht

Besuch des PP München



Am Freitag, den 28.06.2019, fand ein Besuch des Kreisverbands VIII im Polizeipräsidium München (Ettstraße 2) statt, im Zuge dessen das Herz der sichersten Großstadt Deutschlands, die Einsatzzentrale besichtigt werden konnte. Der Kreisvorsitzende Max Straßer vermittelte als Mitglied des Münchner Sicherheitsforum e.V. den Kontakt zum Polizeipräsidium. Mit freundlicher Unterstützung des Polizeioberrats Christian Wittstadt sowie der guten, kollegialen Zusammenarbeit des Kreisgeschäftsführers Steffen Rekitke und des Ortsgeschäftsführers Hans Limmer (OV Laim-Ost) wurde dieser Besuch mit Besichtigung der Einsatzzentrale ermöglicht.

Um 17.00 Uhr trafen sich Mitglieder aus den verschiedenen Ortsverbänden die zum Kreisverband VIII gehören, insbesondere auch Mitglieder aus dem Bezirksausschuss 09 (Neuhausen-Nymphenburg) Sabine Nasko und Wolfgang Schwirz sowie Ingrid Heuer-Schwirz von der Seniorenvertretung. Nach einer kurzen Begrüßung durch den Polizeioberrat Wittstadt folgte eine ausführliche Darstellung der Organisation und Funktionsweise der Einsatzzentrale. Anschließend fand eine Führung durch die Räumlichkeiten statt und man konnte einen exklusiven Blick auf die dort geleistete Arbeit und diese Arbeit unterstützende Computeranlagen werfen.